

## ファミリークリスマスイブ

今日はクリスマス・イブ。だんな様とロマンティックイブと行きたいところですが、だんな様は仕事で帰ってこないから、今日は両親とのイブ。まあ、子供に帰って親孝行、っていうことで。そんなクリスマスも、もう貴重な年になってきました。

でも、今日は忙しいです！まずは洗濯一通りしてから出発。次に郵便局によって不在時の手紙を受け取る。そして銀行に行って下水道料金を振り込む。車を取りに行きクリスマスケーキを買いに行く。一度車で家に帰って重い荷物とクリーニングに出す洋服を取りに行く。クリーニングに出す。カルフルによって、友人 & 子供たちにあげるプレゼントを買う。友人宅へいきなりお邪魔する。そして、サンタさんになる。NTTに行って、料金を支払う。やっと実家へ到着。そして年賀状作りに精を出す。…とまあ、こんな感じよ。全ての予定をクリアした私に、乾杯。

ケーキは、近所のベイトウン内にある「クラックラン」というかわいいケーキショップで買ったのだ。地方新聞で見てくださいすごくおいしそうで、思わず予約の電話をしてしまったほどよ。でもあいにく予約には間に合わず、当日買いになってしまったけど。スクエアのショートケーキで、いかにも手作りの自然な甘さでおいしかった。家族4人でぺろりんとひとつを一気に平らげてしまったわ。恐るべし、佐藤家。

そのケーキ屋さんの周りには、たくさんの雑貨屋が点在してることも発見。それが、もーいかにも輸入物のかわいいクリスマスオーナメントであふれてて、忙しかった私も思わずお店に入っとうっとりしてしまったわ。結構ベイトウンはまだまだ開発の余地あり！！

友人宅には3歳と8ヶ月の子供がいるんだけど。プレゼント何がいいか迷いに迷って、私の大好きなお店で上のコにはぬいぐるみでできたボーリングセット・下のコには握ると「キュッ」って鳴く小さいしろたんのぬいぐるみを買っていったら。以外と上のコがぬいぐるみ好きで、両方とも彼の宝物になってしまった。ちょっとかわいすぎたかな？って思ったんだけど、そんなことは無かったみたい。男の子とはいえ、まだまだ3歳だとかわいいもんだね。

以外にも、私にもサンタさんがきました！父親から、5000円のデパート共通券をもらいました。何でも、退職時に会社からもらったやつの一部らしい。思いがけないへそくりが出来たぞ。これは、年始のバーゲンまで大事にしておこうと。